

¿SABÍA UD. POR QUÉ ES INTERESANTE EL LIBRO “COINTELIGENCIA”, DE ETHAN MOLLICK?



El autor comienza con una frase de perogrullo “El mundo ha cambiado de manera fundamental y nadie puede decir cómo será el futuro”, indicando que en este caso la inteligencia artificial, para bien o para mal, nos acompañará en el tiempo. Se pregunta a este respecto: ¿qué significará esta tecnología en los diversos ámbitos del quehacer

humano, como el trabajo, la educación, la salud, etc.?

El texto contempla muchas partes sobresalientes, comenzando por la interrogante ¿qué es la inteligencia artificial?, ¿cómo puede cambiar la vida humana en diversos ámbitos ya sea profesional, familiar o social?, ¿qué ocurrirá con lo ético o con lo emocional que es algo propiamente humano?, ¿Será posible que la inteligencia artificial sea capaz de fabricar máquinas con inteligencia muy por encima de los humanos y además, en breve tiempo?, o el riesgo de ser utilizada por terroristas o delincuentes.

Como curiosidad. ¿Sabía usted que la denominación IA fue inventada por John McCarthy, en 1956? O que un estudio reciente sobre esto, procedente de un grupo investigadores, psicólogos, filósofos, enumeró 14 indicadores de que ella podría ser consciente. En lo positivo señala que la Inteligencia Artificial ahorra tiempo, ayuda a elegir mayores posibilidades propuestas y tiene la increíble capacidad de resumir a una velocidad instantánea.

En conclusión, el autor expone que nadie sabe qué ocurrirá si se tiene éxito en la construcción de una superinteligencia. Los resultados, sin duda, serán trascendentales. Tal vez pondría en cuestión gran parte de lo que se piensa qué es o qué significa ser humano. Lo ideal sería ver cómo gestionar y moderar su uso de manera de garantizar que beneficie a la sociedad de manera justa y equitativa.

Libro para meditar.

¡Es mi palabra!

GASPAR DOYLE